

Gesprächspredigt – Gottesdienst einmal etwas anders

Als Pfarrteam gehen uns die Ideen nicht aus und wir sind motiviert, auch im neuen Jahr Neues zu wagen und auszuprobieren.

So wollen wir 2023 Gottesdienste feiern, an denen wir als Gemeinde miteinander ins Gespräch kommen können. An den sogenannten Gesprächspredigten wird es keine Predigt im herkömmlichen Sinn geben. Wir wollen mit einzelnen Ideen und Gedanken zu einem Thema oder Bibelvers mit Ihnen in einen anregenden Austausch kommen. Als Gottesdienstteilnehmende sind Sie eingeladen, sich aktiv ins Gespräch einzubringen oder aber den Gottesdienst – wie sonst auch – als aktive Zuhörer:in mitzuerleben. Natürlich wird es an Musik, Liedern, Gebet und Stille nicht fehlen.

Wir freuen uns darauf, diese andere Art Gottesdienst zu feiern, mit Ihnen auszuprobieren und uns auf andere Meinungen, Ideen und Vorstellungen einzulassen.

Das Pfarrteam